



Economía mexicana ha aguantado golpes del coronavirus a nivel global: AMLO

“Ha habido una depreciación, pero el peso ha resistido”, apuntó el presidente

La economía mexicana se ha mantenido fuerte a pesar de los estragos causados por el coronavirus a nivel global, aseguró Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

*“Creo que ha resistido nuestra economía, sobre todo el peso (...) Ha habido una depreciación, pero el peso ha resistido. Los conservadores ya quisieran que nos fuera mal; dirán que vamos a tener una crisis económica y financiera. Yo digo que no; **tenemos finanzas sanas y vamos a estar bien**”, comentó el presidente en su conferencia matutina del lunes.*

Desde la aparición del coronavirus (COVID-19) en la escena internacional, analistas económicos advirtieron sobre los estragos que este podría causar en la economía global.

China, uno de los principales compradores y vendedores de mercancías a nivel global, es el epicentro del brote y su economía ha resentido los golpes de la enfermedad. En consecuencia, se espera que las cadenas de suministro internacionales sufran también.

El efecto que el COVID-19 tendrá sobre México aún se debate. El **Banco de México (Banxico)** lo considera **un riesgo latente para la economía este año**. Los analistas de [Fitch Ratings](#) y [Citibanamex](#), por el contrario, consideran que el coronavirus no eleva la gravedad del panorama económico de México al corto plazo, al menos por el momento.

La calificadora crediticia [Moody's](#) advirtió que **hay riesgos de una recesión global si el COVID-19 estalla en una pandemia**.

Cabe subrayar que el [peso](#) ha sufrido una **depreciación cercana al 5.0% (casi 100 centavos)** en las últimas tres semanas.

La presencia del coronavirus en suelo mexicano se confirmó el viernes de la semana pasada. Desde entonces, secretarías de Salud estatales y la federal **confirmaron seis casos, con dos de ellos mostrando mejoras considerables ya**. Hay dos pacientes en la Ciudad de México, uno en Coahuila, otro en Sinaloa, uno más en el Estado de México y el sexto se encuentra en Chiapas.

La Secretaría de Salud federal insistió en que el número de casos al momento no amerita el levantamiento de una emergencia sanitaria a nivel nacional.